



# まちの出来事

from.  
photoclip

9月 | sep

**1** はぼろ温泉サンセットプラザで羽幌炭砒大同窓会～鈴木商店を起源に炭砒を振り返る～と題し、羽幌炭砒閉山45年記念シンポジウム及び懇親会が開催され、シンポジウム200名、懇親会140名が参加しました。45年を経た今日、一時の語らいは短いものでありましたが、往年の思いを馳せていました。

(9/27)

**2** 羽幌消防署前で火の用心子どもフェスティバルが開かれ、町内の保育園、幼稚園の園児54名が参加しました。砂バケツ搬送競技や火の的に向かって放水訓練を実施。小さな消防士が大活躍しました。(9/1)

**3.4** 藤幼稚園、羽幌保育園で運動会が行われました。悪天候のため残念ながら総合体育館での開催となりましたが、園児たちは元気に、かけっこ、お遊戯などいろんな競技でとても輝いていました。(9/12.13)

**5** 特別養護老人ホームしあわせ荘で敬老会が開催されました。ご長寿のお祝いとして内閣総理大臣から今年度100歳を迎えられる方、羽幌町から88歳と100歳を迎えられた方への記念品の贈呈を駒井町長が行いました。(9/10)

**6** NHKジュニア野球教室が開催され管内からたくさんの少年野球チームが参加し、元プロ野球選手の与田剛さん、田口壮さんを招いてご指導を頂きました。(9/6)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。